



8 Pièces

350 m<sup>2</sup>

Réf. 2022-10

6 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nichée au coeur d'un quartier prisé à proximité du centre-ville de Sainte-Maxime, cette villa d'architecte neuve offre une très belle vue sur la mer. Reposant sur un parc de 1400 m<sup>2</sup>, la villa dispose de 350 m<sup>2</sup> habitables où chaque espace de vie a été étudié jusque dans les moindres détails pour atteindre un niveau de prestations des plus haut de gamme. Une spacieuse pièce de vie de plus de 100 m<sup>2</sup> est ouverte sur une magnifique terrasse prolongée de l'espace piscine et son pool house, permettant de profiter pleinement de l'extérieur, dans un environnement calme et verdoyant vue sur la mer. Vous ...

Nestled in the heart of a popular area near the city center of Sainte-Maxime, this new architect-designed villa offers a magnificent sea view. Resting on a plot of 1400 m<sup>2</sup>, the villa has 350 m<sup>2</sup> of living space of luxurious services. A spacious living room of more than 100 m<sup>2</sup> opens onto a magnificent terrace extended from the swimming pool and pool house, allowing you to enjoy the outdoors, in a calm and green environment with sea view. You will find five bedrooms arranged as a suite including a master suite of 60 m<sup>2</sup>. Fitness room, cinema room, wine cellar, laundry room, garage of more than ...

## COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)